

50 А А

СОГЛАСИЕ

Город Климовск Московской области.
Двадцать восьмого января две тысячи тринадцатого года.

Я, гр. _____, 17 августа 1979 года рождения, место рождения: деревня Сатино-Татарское Подольского района Московской области, гражданство: гражданин Российской Федерации, пол: мужской, паспорт _____, выданный Курловским поселковым отделением милиции Подольского УВД Московской области 05 июня 2003 года, код подразделения 502-047, зарегистрированный по адресу: Московская область, Подольский район, поселок Спортбаза,

даю согласие на выезд своей дочери

_____ 2001 года рождения, место рождения: город Видное Московская область, гражданство: гражданин Российской Федерации, пол: женский, повторное свидетельство о рождении _____, выданное ГУ ЗАГС Московской области, Подольском районном ОЗАГС 26 марта 2008 года, запись акта о рождении № _____, дата записи акта о рождении _____ 2001 года вместе с ее матерью, _____ в Республику Индия на отдых сроком с 10 февраля 2013 года по 10 апреля 2013 года.

Удочерение или задержка _____ за границей Российской Федерации, в том числе в Республике Индия, не предусматривается.

Я, _____, согласен с тем, чтобы ее мать, _____,

приняла на себя ответственность за жизнь и здоровье моего несовершеннолетнего ребенка и принимала все необходимые решения о защите прав и законных интересов ребенка, в том числе по вопросу медицинского вмешательства, в случае возникновения необходимости.

Содержание статей 20-23 Закона Российской Федерации "О порядке выезда из Российской Федерации и въезда в Российскую Федерацию" временно исполняющей обязанности нотариуса мне разъяснено и понятно.

Настоящее согласие составлено в двух экземплярах, один из которых хранится в делах нотариуса нотариального округа г.Климовск Московской области Бурмистровой Л.С. по адресу: город Климовск Московской области, улица Ленина, дом 1, другой выдается Минченкому Александру Викторовичу.

двоякельс

Город Климовск Московской области.
Двадцать восьмого января две тысячи тринадцатого года.

Настоящее согласие удостоверено мной, _____, временно исполняющей обязанности нотариуса нотариального округа г.Климовск Московской области

Согласие подписано гражданином _____ в моем присутствии. Личность установлена, Дееспособность проверена.

Зарегистрировано в реестре за № _____

Взыскано по тарифу: _____ 500 руб. 00 коп.

Временно исполняющая обязанности нотариуса _____

телефон нотариуса: 8(496-7) _____

адрес нотариуса: Российская Федерация, Московская область, город Климовск, улица _____



CONSENT

Klimovsk Town of Moscow Region.

On the twenty eighth of January of two thousand and thirteenth.

I, _____, born on _____, 1979, place of birth: Satino-Tatarskoe Village of Podolsk District of Moscow Region, citizenship: citizen of Russian Federation, sex: male, passport _____, issued by Kurilovo Village Department of Militia of Podolsk Administration of Internal Affairs of Moscow Region on _____ 2003, subdivision code 502-047, registered at the address: _____, Sportbasa Village, Podolsk District, Moscow Region,

give my consent for departure of my daughter _____, born on _____, 2001, place of birth: Vidnoe Town, Moscow Region, citizenship: citizen of Russian Federation, sex: female, re-issued Birth Certificate II-ИК No. _____, issued by Registry Office Head Administration of Moscow Region, of Podolsk Registry Office District Department on _____, 2008, birth act record No. _____, date of birth act record _____, 2001 **together with her mother _____ to the Republic of India for holiday from February 10, 2013 till April 10, 2013.**

The adoption or delay of _____ abroad the Russian Federation, including the Republic of India, is not foreseen.

I, _____, give my consent that her mother _____ take over the responsibility for the life and health of my underage child and take all necessary decisions connected with defense of rights and legal interests of the child including medical intervention, in case of need.

The content of the Articles 20-23 of the Law of the Russian Federation "About the order of departure from the Russian Federation and entry to the Russian Federation" was explained to me by the Notary.

Present consent is made in two copies one of which is kept in files of the Notary of Notarial District of Klimovsk Town of Moscow Region _____ at the address: _____, Klimovsk Town, Moscow Region, the second is given to Minchenkov Alexander Viktorovich.

The declarant _____

Klimovsk Town of Moscow Region.

On the twenty eighth of January of two thousand and thirteenth.

Present consent is certified by me, _____, temporary Acting Notary of the Notarial District of Klimovsk Town of Moscow Region _____

The consent is signed by _____ in my presence. The identity is identified. The capacity is verified.

Registered in the register at No. C-210

Duty collected according to tariff: 500 RUB 00 kop.

Temporary Acting Notary

Signed _____

Notary tel.: 8(496-7) _____

Notary address: _____, Klimovsk Town, Moscow Region, Russian Federation

Seal: Notary _____

Notarial District of Klimovsk Town of Moscow Region

Перевод выполнен мной, переводчиком _____

I, _____, translated this document. Signature